



AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
@LUSSOTOAGENDALA SEÑORA X SIGUE
LA RUTA DE "PINA"

Los analistas políticos bisoños, y también los no bisoños, se dicen sorprendidos y hasta preocupados por lo que está ocurriendo en el "cuarto de guerra", que más bien parece "toy room", de la Señora X, aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México.

Hasta hoy se dieron cuenta que Santiago Creel, Coordinador de la precampaña es un inútil en estos menesteres, además de perdedor: Perdió como candidato a Jefe de Gobierno del Distrito Federal en el 2000; perdió la candidatura a la presidencia de la República en 2005; hizo el ridículo en 2012 frente a Josefina Vázquez Mota, y mejor ya no seguimos contando las derrotas de este hombrecito quien da lástima De Josefina Vázquez Mota y Margarita Zavala, quienes se sumaron al equipo, todo mundo sabe que son inexpertas en campañas; que no saben nada de guerras sucias (tanto la interna en el FAM, como la externa); que para las cargas y encuestas son pésimas organizadoras, por lo que constituyen un estorbo para la susodicha señora.

Más aún, nunca han ganado una elección, ni siquiera la de la junta de vecinos de sus respectivas colonias.

Nadie puede olvidar la desastrosa campaña de "Pina" en 2012 frente a Enrique Peña Nieto. ¿De qué se asombran aquellos entonces? Pregunta el respetable. La precampaña de la Señora X no sólo no crece, sino que se achaparra.

Sus discursos políticos son tan huecos que se parecen a los troncos de los árboles donde se escondían las ardillitas "Chip" y "Dale"; además son trillados, no motivan a nadie, ni siquiera a los "jodidos" cuando les cuenta algunos pasajes de su niñez, donde vendía gelatinas; o cuando les promete a los campesinos que ella "sabe lo que es sentir hambre", y les promete que los va a sacar de esa condición.

Lo mismo que han prometido precandidatos, candidatos y presidentes de la República durante décadas, y que hasta la fecha nadie ha conseguido esa hazaña, por el contrario, los ha hundido en la miseria.

Y todavía se llena la boca diciéndoles a

los tarahumaras: "No los voy a abandonar como los abandonó este gobierno, porque yo vengo del campo; porque sé lo que se siente no levantar maíz, a mí no me lo platica nadie".

Por supuesto que ningún agroyuppie se atrevió a decirle que no sólo AMLO tiene abandonado al campo; Enrique Peña Nieto, Felipe Calde-

rón, Vicente Fox, Ernesto Zedillo, Carlos Salinas de Gortari, Miguel de la Madrid, José López Portillo et al, lo olvidaron.

La situación de la Señora X es tan penosa, que le urgen dos cositas, no las que dice que le sobran - porque esas no son suficientes para ganar una contienda electoral presidencial - , sino otras más importantes: Cambiar equipo de campaña y también su discurso político, que cada vez se parece más al de Josefina Vázquez Mota cuando fue candidata a la Presidencia de la República.

Si no actúa, y pronto, va a hacer el ridículo en 2024.

La precampaña de la Señora X no sólo no crece, sino que se achaparra. Sus discursos políticos son tan huecos que se parecen a los troncos de los árboles donde se escondían las ardillitas "Chip" y "Dale"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

24/11/2023

OPINIÓN

